

PREMIOS INTERNACIONALES FAIR PLAY MENARINI: LA 29ª EDICIÓN COMIENZA OFICIALMENTE

FLORENCIA, 2 de julio de 2025 — Las medallas y los récords por sí solos no son suficientes para hacer historia y las acciones, las elecciones y la manera en la que uno se comporta dicen mucho más que cualquier logro. Con este espíritu, hoy comienza oficialmente la 29ª edición de los Premios Internacionales Fair Play Menarini, uno de los momentos más esperados del verano italiano, dedicada a esos deportistas que han convertido sus carreras en una valiosa lección de ética, lealtad y respecto.

Florencia y Fiesole abren sus puertas a dos días de celebraciones en las que se van a ensalzar los verdaderos valores del deporte. El acto inaugural se celebra esta noche en la espectacular Piazzale Michelangelo, en donde se dará la bienvenida a los galardonados con una cena de gala y un ambiente emocionante para compartir los valores y principios que siempre han inspirado los Premios Internacionales Fair Play Menarini.

«Esta edición de los Premios Fair Play Menarini volverá a exaltar los valores del deporte y sus campeones» declaró la alcaldesa de Florencia, **Sara Funaro**. «Valores que no solo hacen referencia a la capacidad atlética, sino también incluyen el compromiso, la tenacidad, la empatía y el espíritu de equipo. Son los mismos valores que fomentamos día tras día para crear una sociedad cada vez más atenta y respetuosa. Los Premios Fair Play Menarini siempre nos recuerdan que el deporte es el motor principal del crecimiento y la inclusión».

Mientras tanto, crece la expectación por la ceremonia de entrega de premios que tendrá lugar **mañana**, **jueves 3 de julio**, **por la noche** en el **Teatro Romano de Fiesole**, en el que el público aplaudirá a los ganadores y escuchará sus historias, que nos recordarán el verdadero significado del deporte.

Los protagonistas de la 29ª edición proceden de muy diversos orígenes y disciplinas deportivas pero les une su compromiso con la representación de los valores del juego limpio a través de sus acciones. Los Premios Fair Play Menarini se enorgullecen de confirmar la presencia de otro ganador del Balón de Oro: el campeón portugués **Luís Figo**, estrella del FC Barcelona, Real Madrid e Inter de Milán. En representación del fútbol, "Billy" **Costacurta** y **Demetrio Albertini** también subirán al escenario, ejemplos de estilo, disciplina e integridad deportiva, además de miembros inolvidables del AC Milan y la selección nacional italiana. El atletismo estará representado por **Gianmarco Tamberi**, campeón mundial en salto de altura en Budapest 2023 y ganador de la medalla olímpica de oro en Tokio 2021; **Andy Díaz**, campeón mundial en pista cubierta y especialista en triple salto; **Nadia Battocletti**, ganadora de la medalla olímpica de plata en la prueba de 10,000 en los Juegos de París 2024; y **Blanka Vlasic**, leyenda en salto de altura y bicampeona

mundial. Como representante de la esgrima estará **Arianna Errigo**, una de las floretistas más condecoradas de todos los tiempos. El mundo del judo contará con la presencia de **Alice Bellandi**, recién coronada campeona mundial y ganadora de una medalla olímpica de oro en París. En representación del baloncesto estará **Sasha Vujacic**, dos veces campeón de la NBA con Los Angeles Lakers. Con respecto al deporte paralímpico, su representación estará a cargo de **Rigivan Ganeshamoorthy**, medalla de oro en lanzamiento de disco en los Juegos Paralímpicos de 2024; mientras que el mundo del periodismo deportivo cuenta con la presencia de **Guido Meda**, voz legendaria de MotoGP y apasionado narrador del mundo de las dos ruedas.

Al lado de los condecorados de este año habrá tres **Embajadores de Fair Play Menarini**, leyendas del deporte que ya han escrito capítulos inolvidables en la historia deportiva: el pentacampeón olímpico en natación, **Ian Thorpe**, **Giancarlo Antognoni**, icono del equipo de fútbol Fiorentina y ganador de la Copa del Mundo de 1982, y **Fabrizio Donato**, ganador de la medalla de bronce en triple salto en los Juegos Olímpicos de Londres 2012.

Este año se sigue contando con la **colaboración de Sky TG24**, que acompañará al espectador durante los dos días de celebración de los premios, y los anfitriones de la ceremonia final serán **Rachele Sangiuliano**, **Michele Cagiano** y **Omar Schillaci**, acompañados por el periodista **Federico Buffa**, ya preparados para dar voz a las historias de ética, pasión y extraordinarios logros de los deportistas.

«Con la edición de 2025 de los Premios Internacionales Fair Play Menarini, queremos mostrar los más altos valores del deporte y una faceta del mundo deportivo que, además de conmovedora, es un ejemplo para la sociedad» comentaron Valeria Speroni Cardi y Filippo Paganelli, miembros de la junta directiva de la Fundación Fair Play Menarini. «Es la oportunidad para rendir homenaje a esos deportistas que, a través de sus acciones de juego limpio, han elegido convertirse en modelos a seguir por otros tanto en el deporte como en la vida».

La participación en la ceremonia de entrega de los premios es gratuita y de acceso libre para el público, pero es necesario registrarse en TicketOne (enlace).

La 29^a edición de los Premios Internacionales Fair Play Menarini goza del apoyo del **Istituto** per il Credito Sportivo e Culturale como socio institucional, y de Sustenium, Frecciarossa, Estra y Adiacent como socios de la iniciativa.

Para estar al corriente de los protagonistas, volver a disfrutar de los momentos más emocionantes y conocer las últimas noticias, visite la web oficial https://www.fairplaymenarini.com/en y las redes sociales de los premios en Instagram, Facebook y YouTube.